



COMUNICADO DE PRENSA - 29/09/2025

NTN Europe presenta su nueva gama SUPERKITS: una solución completa y óptima para la suspensión de vehículos

NTN Europe, actor imprescindible en el sector de los recambios para automóviles y experto en suspensión, se enorgullece de anunciar el lanzamiento de su nueva gama de SUPERKITS SNR. Fruto de la reconocida experiencia del fabricante de equipos, sus SUPERKITS son la solución ideal para los profesionales de la reparación. Completos y listos para usar, garantizan una instalación rápida, al tiempo que aseguran un rendimiento óptimo para el vehículo, gracias, en particular, a una sinergia perfecta y una coherencia iniqualable entre las piezas.

Una asociación estratégica en el centro del desarrollo de los SUPERKITS

Para consolidar el éxito de su gama de amortiguadores lanzada en 2023, NTN Europe ha dado un paso estratégico importante al adquirir una participación del 35 % en el capital de la empresa LTM. Esta inversión, oficializada el 20 de mayo de 2025, ha materializado una colaboración de larga duración y posiciona a NTN Europe como un actor clave en el mercado de los amortiguadores del sector posventa.

Esta asociación se basa en una sinergia única: por un lado, los conocimientos técnicos de LTM en materia de amortiguadores y, por otro, la experiencia de NTN Europe como líder mundial en suspensión. A partir de esta excelente combinación de competencias, que garantiza una producción de alta calidad que cumple perfectamente con los requisitos de los fabricantes, se ha diseñado la nueva gama de SUPERKITS SNR.

Una oferta diseñada para ofrecer rendimiento y fiabilidad

Cada SUPERKIT se compone de un amortiguador y un kit de suspensión, dos componentes esenciales para la seguridad de un vehículo. Dado que un amortiguador solo alcanza su máxima eficacia con un kit de suspensión adecuado, esta solución completa garantiza una mayor durabilidad, un confort de conducción optimizado y una reducción significativa del ruido, las vibraciones y el desgaste de los neumáticos.

Su control total de la cadena de producción, desde el diseño de la pieza hasta su control de calidad, permite a NTN Europe garantizar un rendimiento óptimo y una fiabilidad conforme a los estándares de los fabricantes de automóviles. Las piezas son probadas y validadas por expertos para garantizar su resistencia y fiabilidad a largo plazo.

«El lanzamiento de estos kits supone un gran avance para el mercado de recambios de automóviles. Nuestros SUPERKITS SNR representan una oferta única que permite promover entre los profesionales una reparación completa y de alta calidad», informa Jonathan MORENO, responsable de la gama Amortiguadores de NTN Europe.



Ahorro de tiempo y logística simplificada para los profesionales

Este innovador concepto también ofrece un ahorro de tiempo y una eficiencia sin precedentes. Diseñados para satisfacer las necesidades de los reparadores y distribuidores, cada kit, con su código único, simplifica la logística y las operaciones diarias. Al eliminar la búsqueda y el pedido de piezas individuales, estas nuevas referencias permiten:













- Una intervención completa y sin errores
- Una gestión más sencilla
- Optimización del espacio de almacenamiento

La gama SUPERKITS SNR, compuesta por 30 referencias en su lanzamiento este otoño (18 referencias delanteras y 12 referencias traseras), cubre las aplicaciones de las principales marcas europeas, así como algunos modelos japoneses, entre ellos Nissan.

Con este lanzamiento, NTN Europe se posiciona como un actor clave en la innovación del sector posventa del automóvil, ofreciendo una solución integrada que responde directamente a las necesidades de rendimiento, eficiencia y rentabilidad de los profesionales.

Para obtener más información sobre esta nueva gama de SUPERKITS, descargue el folleto.

Acerca de NTN Europe

NTN Europe diseña, desarrolla y fabrica rodamientos y soluciones de alta precisión al servicio del movimiento, en todos los mercados de la industria, la automoción y la aeronáutica. Gracias a su pertenencia al grupo japonés NTN Corporation, la filial NTN Europe cuenta con un centro de I+D y 14 plantas de producción en Europa. Cuenta con más de 5000 empleados y alcanzó una facturación anual de 1200 millones de euros en 2024. NTN Europe aplica la filosofía del grupo «Make the world Nameraka»: contribuir a una sociedad más fluida, más móvil y más armoniosa. Refleja el saber hacer, el liderazgo y la visión de futuro del grupo NTN.

www.ntn-snr.com

Contactos de prensa - Midnight Purple:

Emilie Deslandes - +33 6 71 24 17 01- edeslandes@midnightpurple.fr Camille Huzé – +33 1 53 20 49 03 – chuze@midnightpurple.fr







